Boletín de Prensa



UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE **RÍO NEGRO**

#769 / 20 de enero 2024

Fray Bentos

El Intendente de Río Negro anunció que se darán de baja 24215 multas



13476 estaban en proceso de notificación y otras 10739, ya habían sido ingresadas al Sistema Único de Cobro de Ingresos Vehiculares (SUCIVE).

En sala "Dr. Guillermo Ruggia" del palacio municipal, el Dr. Omar Lafluf, acompañado por el Secretario General, Dr. Esc. Pablo Flores; el Director General de Hacienda, Cr. Ángel Nocerino y el Director de Tránsito, Nazario Pomi, dio a conocer las medidas adoptadas por el Ejecutivo Departamental, al concluir el vínculo con Teslight, tras el agotamiento de la licitación abreviada.



- En ese aspecto, el jefe comunal detalló los principales aspectos.

Se dan de baja 13476 multas que estaban en proceso de notificación.

- Esta cantidad se divide de la siguiente manera:

7750, ya estaban transcurriendo los pedidos de vista y notificación al contribuyente.

3312, sin expediente, aun en órbita de la Intendencia de Río Negro.

2414, últimas infracciones, llegadas recientemente.

- Estando cargadas en el SUCIVE (sin convenir y sin pagar)

Se dan de baja, 10739; de las cuales:

2799, infracciones de invasión de senda peatonal.

7682, por exceso de velocidad.

258, por no respetar semáforos.

- Esto significa, en cuanto a montos:

\$36.000.000, de las 13476 multas que están en proceso de notificación.

\$30.521.486, de las 10739 infracciones que ya fueron enviadas al SUCIVE.

TOTAL: \$66.521.486 (24215 multas).

La empresa Teslight, recibirá \$12.536.000 (cumpliéndose el objeto del contrato) y, por lo tanto, el agotamiento de la licitación abreviada.

Por su parte, la Intendencia de Río Negro, obtendrá \$ 18.000.000.





Fray Bentos

El Dr. Omar Lafluf saludó al equipo de "Carroña"



El Intendente de Río Negro, concurrió hasta las instalaciones de Sitio Patrimonial, lugar donde se presenta esta intervención artística.

Por motivos de agenda en Montevideo, el jefe comunal no podrá presenciar esta actividad, por lo cual, se acercó a felicitar y desearle éxitos a los integrantes de la dirección, producción y actores.

Edgardo Cánepa y parte del equipo que se encontraba en el "Museo de los Puentes", recibieron al Intendente Omar Lafluf; al Director del Sitio Patrimonial, Arq. Mauro Delgrosso y a la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori.

En la oportunidad, llegó al ex frigorífico Liebig-Anglo, invitada por el Intendente, Isabel Nedor, quien estuvo al frente de la Dirección de Cultura, hace 20 años, cuando se estrenó "Carroña".

Los organizadores agradecieron el apoyo de la Intendencia de Río Negro y a las áreas que estuvieron a la orden para dejar todo pronto para el debut.

"Carroña", inició con todas las localidades agotadas.



GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE **RÍO NEGRO**









Nuevo Berlín

Con total éxito se desarrolla el festival "Desde la Costa"



Un excelente marco de público ha acompañado las primeras noches del máximo evento que tiene Río Negro, durante la temporada estival.

En la apertura, acompañó el Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf, junto al alcalde del Municipio, Hernán Godoy, la diputada Dra. Sylvia Ibarguren y el Grupo Organizador.

En la oportunidad, se realizaron reconocimientos a quienes fueron los promotores de lo que es hoy, el festival "Desde la Costa", que en este 2024, llega a su vigésima edición.

En cuanto a los espectáculos, se han presentado varios números artísticos y bailes de danzas folclóricas; también Piero y Horacio, quienes inauguraron la parte musical en vivo, la actuación de Lucia Chappe y su Banda; El Rejunte y, desde Argentina, Seba y su Banda.

En la segunda noche, se destacaron Carlos "Chacho Ramos", Vanesa Britos, Orilleros, La Clave Trío, Cordiales (Santa Fe, Argentina), Copla Alta y Sonido Cristal.



GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE **RÍO NEGRO**









Boletín de Prensa

CONTRACTOR DEPLETATION OF NO MEANS

















Boletín de **Prensa**

GORIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO















CONTRACTOR DEPLETATION OF NO MEANS





Fray Bentos

Comunicado





Young

LLAMADO INTERNO REF 02/2024 – Administrativo Comedor Inda N° 82 de la ciudad de Young



LLAMADO INTERNO REF 02/2024

La Intendencia de Río Negro efectúa llamado interno a funcionarios interesados en desempeñarse como **Administrativo Comedor Inda Nº 82 de la ciudad de Young.**

REQUISITOS

- Ciclo básico aprobado
- Manejo de PC (Word, Excel, Correo Electrónico).

TAREAS A DESEMPEÑAR:

- Confeccionar, tramitar y controlar documentos relacionados con las tareas del S.N.C. de acuerdo al Reglamento de Funcionamiento de los Servicios.
- Controlar la asistencia diaria de los usuarios del S.N.C.
- Realizar los registros diarios y mensuales en relación al movimiento de alimentos en el S.N.C. recepción, consumo, existencias, bajas, etc.



- Confeccionar la planilla diaria de preparación de alimentos en la que establecerá las cantidades brutas recibidas así como las netas empleadas en la preparación del menú y las correspondientes a los desperdicios.
- Realizar todas las tareas administrativas que le asigne el Encargado.

PROCESO DE SELECCIÓN

Se realizará entrevista a los postulantes previo análisis de legajo.

Los interesados inscribirse desde el 18 al 26 de enero de 2024 en Oficina de RRHH en Young en el horario de 08:00 a 14:00 hs.

Presentarse munidos de documentación que acredite formación en caso de constar en legajo.



Young

Tenis de Mesa en la Terminal de Ómnibus



El Departamento de Juventud ha dispuesto un espacio en este sitio, donde se podrán disputar partidos de ping-pong.

De esta actividad deportiva participan jóvenes, mayores, integrantes del grupo de Tenis de Mesa Young y público en general.

Esta acción se ha evaluado positivamente, dándole a las instalaciones otro uso y movilidad.



Young

Atención Psicológica a Funcionarios Municipales



Este servicio también contempla a sus familias.

Los interesados deben solicitar fecha de consulta en la Oficina de Políticas Sociales, de lunes a viernes, en el horario de 09:00 a 15:00 horas.



Nuevo Berlín

Renovado el alumbrado en el Acceso Norte y en la estación saludable de Ruta N° 20



Personal del área de Electricidad de la Intendencia de Río Negro, procedió al recambio de las luminarias y del tendido eléctrico.

De esta forma, mejora sustancialmente la iluminación del lugar, pero también, habrá mayor seguridad y facilitará el tránsito en la zona.



Departamental

Durante enero se puede renovar la tarjeta del Comedor Municipal



Quienes están en actividad, deben presentar comprobante de ingreso o, en su defecto, un negativo del BPS, constancia de jubilación, pensión o asignación familiar; en caso de tener menores a cargo, carné de salud del niño al día y constancia de domicilio.

Básicamente, esta es la documentación y/o requisitos que se necesitan para efectuar dicho trámite.

En Young se atienden aproximadamente 150 usuarios; en Fray Bentos, entre 350 y 400 personas.



Departamental

Relevamiento de propuestas privadas de alojamiento



Es para estudiantes de nivel terciario, ya sea de la Universidad Tecnológica (UTEC), Universidad de la República (UdelaR) o del Instituto de Formación Docente (IFD), que opten por estas opciones o se hayan quedado fuera del cupo de Hogares Estudiantiles.



Departamental

Fogones en localidades del interior del departamento



Estas actividades son organizadas por el Departamento de Juventud, con apoyo del Departamento de Políticas Sociales.

Se busca con estos espacios, una propuesta diferente, con juegos, recreación y entretenimientos; para que sean disfrutados por los jóvenes y sus familias, fundamentalmente, del área rural.